Résumé de mémoire de Master : sous-titre : Enquête épidémiologique de la PPR en Algérie : épisodes 2018-2019
Résumé : 
[bookmark: _GoBack]La peste des petits ruminants est une pathologie virale, transfrontalière causée par un virus du genre Morbillivirus, avec un impact socio-économiques négatif surtout pour le continent Africain. Le mouvement illégal des animaux entre les différents pays mais aussi entre les villes reste une des causes majeures de propagation de cette pathologie dans le monde. L’expression de cette maladie est souvent épizootique entraînant une mortalité et une morbidité importante, l’étude des différentes épizooties de PPR qui ont sévis en Algérie sont importante afin de mieux lutter contre cette pathologie, d’où notre choix de faire une enquête épidémiologique de l’épisode fin 2018 début 2019. Une enquête rétrospective a été menée en se basant sur les données des services de la DSV : pour décrire la propagation de la PPR durant l’épisode de 2018-2019, sa distribution par rapport aux facteurs de risque associé ainsi que les moyens de préventions effectuées. Les résultats de notre étude sur ces 106 foyers ont démontré qu’en Algérie la pathogénicité de la maladie s’exprime surtout chez les ovins, bien que les caprins soit considéré comme étant l’espèce la plus sensible à la pathologie. Il a été noté également que les taux de morbidité et de mortalité varient selon les races et leur réceptivité

Abstract :

The plague of small ruminants is a viral pathology, transboundary caused by a virus of the genus Morbillivirus, with a negative socio-economic impact especially for the African continent. Illegal movement of animals between countries but also between cities remains one of the major causes of the spread of this disease in the world. The expression of this disease is often epizootic leading to mortality and significant morbidity, the study of the various PPR epizootics that have raged in Algeria are important to better fight against this pathology, hence our choice to make an epidemiological investigation of the episode in late 2018 early 2019. A retrospective survey was conducted using data from the DSV services: to describe the development of PPR during the 2018-2019 episodes, its distribution in relation to associated risk factors and the means of prevention carriedout. The results of our study on these 106 outbreaks demonstrated that in Algeria the pathogenicity of the disease is expressed mainly in sheep, although goats are considered.
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